

Tir (carabine 10m)

Larmes de joie pour Eric Lanza

Il aura donc dû attendre ses sixièmes Jeux pour décrocher – enfin - sa première médaille.

Mardi, au stand de tir de Nicosie, le Monégasque Eric Lanza a goûté à cette joie particulière de monter sur la deuxième marche du podium.

“Je suis très content du résultat. C'est une médaille qui me tient vraiment à coeur.” nous a confié Eric.

J'ai réalisé une bonne finale, en signant au passage mon meilleur score de l'année.”

A 37 ans (il pratique le tir depuis 21 ans maintenant) et malgré une certaine expérience accumulée tout au long de sa carrière il avoue avoir eu une certaine pression à gérer, pas évidente du tout : *“Ce fut dur, épuisant et éprouvant, à plus d'un titre”* poursuivait-il, quelque peu fatigué.

Après avoir effectué quelques réglages et modifications durant toute la saison, il appréhendait l'échéance chypriote. Mais sur le pas de tir de Nicosie (refait à neuf et climatisé), il ne s'est pas essoufflé. *“Je peux vous assurer que j'avais quand même la “pétouche” comme on dit...”* nous a-t-il glissé.

La médaille d'argent au bout du concours, en finale, le comble de bonheur. Elle est aussi synonyme pour lui de grand soulagement. Et de forte émotion. Eric n'a d'ailleurs pu contenir ses larmes à la fin de la compétition : *“J'ai craqué nerveusement, j'ai pleuré de joie.”*



Stéphan Maggi,
attaché de presse du COM